



Regierungsratsbeschluss vom 25. Juni 2019

BaselArea: Ratschlag betreffend Ausrichtung von Betriebskostenbeiträgen für die Jahre 2020 bis 2023

P190764

1. Der Regierungsrat genehmigt den vorgelegten Schreibensentwurf an den Grossen Rat.

Begründung

Der Regierungsrat will die von den Kantonen Basel-Stadt, Basel-Landschaft und Jura getragene BaselArea weiterhin finanziell unterstützen. Er verabschiedete den entsprechenden Ratschlag zu Händen des Grossen Rates. In der Periode 2020 bis 2023 soll BaselArea insgesamt 3,872 Mio. Franken erhalten - das ist praktisch gleich viel wie in den letzten drei Jahren. Neben den Beiträgen der Partnerkantone werden auch namhafte Beiträge des Bundes im Rahmen der neuen Regionalpolitik (NRP) erwartet. Diese dürfen nur für Aktivitäten der Innovationsförderung eingesetzt werden und werden erst gegen Ende Jahr feststehen. Neben der Innovationsförderung ist die BaselArea auch für die regionale Standortpromotion zuständig. In beiden Bereichen leistet die Organisation sehr gute Arbeit, was auch in zwei externen Evaluationen festgehalten wurde.

